
Sweet life ASD 
Verbale dell'Assemblea dei Soci


Data: 18 dicembre 2024 
Ora di apertura: 18.45

Luogo: Sede dell’Associazione e modalità online (Meet)

Presenti in sede: Matteo Stagi (Presidente), Katia Moro (Vice Presidente) 
Presenti online: Giuseppe Tardani, Luigi Palmieri

Delega: Massimo Ghetti (Segretario) delega Matteo Stagi per la rappresentanza.

I partecipanti approvano di assegnare il ruolo di Segretario per l’assemblea corrente a Katia Moro 
che accetta.


ORDINE DEL GIORNO E DISCUSSIONI 
1. Presentazione degli scopi associativi

2. Discussione sui conti dell’Associazione per il 2024

3. Prospettive per il 2025 e quote associative

4. Proposta di programma esperienze 2025

5. Nomina del Safeguarding


1. Presentazione degli scopi associativi 

Il Presidente apre l’Assemblea ripresentando gli scopi principali dell’Associazione: permettere a 
un numero sempre maggiore di persone di accedere all’esperienza della navigazione in barca, 
condividendo i costi elevati di mantenimento. Sottolinea il valore sociale e associativo di questa 
missione.

Ricorda inoltre il contratto di comodato stipulato tra lui e l’Associazione, con il quale egli concede 
l’uso della barca senza vantaggi personali. I costi straordinari rimangono a suo carico, mentre 
quelli ordinari, necessari per organizzare le esperienze estive, vengono sostenuti 
dall’Associazione.


2. Discussione sui conti dell’Associazione per il 2024 

Il Presidente introduce i conti del primo anno di attività, spiegando che nella fase iniziale non era 
disponibile un conto corrente associativo. Per questa ragione, alcune spese e incassi sono stati 
gestiti tramite conti personali dei soci, con successivi trasferimenti al conto dell’Associazione. Tali 
operazioni sono documentate con ricevute.

Il Presidente sottolinea l’importanza di consolidare un unico conto corrente per il futuro, così da 
semplificare la gestione e garantire la trasparenza economica.


Presentazione dei conti alla data odierna: 

• Il saldo sul conto corrente dell’Associazione è di 1.238,86 euro.




• Esistono però crediti a favore dei soci: 1.714,83 euro per Matteo Stagi e  500,87 euro per Katia 
Moro


• Tali crediti derivano da anticipi effettuati a favore dell’Associazione.

Il Presidente specifica che, essendo già stati effettuati tutti gli incassi e le spese relative al 2024, 
non si prevedono ulteriori modifiche ai conti entro il 31 dicembre.


Discussione sui conti: 

Il Presidente chiede ai soci come procedere:

Opzione 1: Utilizzare i fondi sul conto per anticipare i pagamenti del 2025, lasciando invariati i 
crediti dei soci.

Opzione 2: Ripartire pro quota i crediti tra i soci, lasciando il conto a zero e ricorrendo a nuovi 
anticipi per i pagamenti futuri.

Dopo un’ampia discussione, e con particolare intervento di Luigi Palmieri, si decide per l’opzione 
2: distribuire i crediti tra i soci, azzerando il conto. Per il 2025, si ricorrerà a nuovi anticipi da parte 
dei soci, se necessario.


Approvazione dei conti: 

L’Assemblea approva i conti presentati alla data odierna, rinviando alla prossima assemblea 
l’approvazione finale del bilancio 2024, che sarà formalizzata dopo il 31 dicembre. L’Assemblea 
evidenzia la perdita complessiva e l’urgenza di migliorare la sostenibilità economica.


3. Prospettive per il 2025 e quote associative 

Il Presidente propone un aumento della quota associativa attiva a 200 euro (comprensiva del 
tesseramento, pari a 25 Euro), ma solleva un problema: come garantire che gli associati, che 
contribuiscono attivamente con il loro lavoro, possano usufruire delle attività, evitando che nuove 
iscrizioni dell’ultimo momento siano utilizzate solo per accedere a sconti sulle esperienze.

Propone di riservare gli sconti a chi si associa entro una data prestabilita, come il 28 febbraio 
2025, prima della definizione del piano di navigazione.


Discussione: 

Tutti i presenti ritengono la proposta fattibile e corretta.

• Luigi Palmieri sottolinea l’importanza di prevedere un trattamento economico differenziato tra 

soci attivi e tesserati che usufruiscono delle esperienze senza contribuire.

• Si evidenzia però la difficoltà di distinguere a priori tra chi intende partecipare attivamente e chi 

no.

• Giuseppe Tardani propone di esplicitare che i soci debbano avere un ruolo attivo 

nell’organizzazione delle attività (es. pulizia della barca, acquisto cambusa, ecc.).


4. Proposta di programma esperienze 2025 

Il Presidente e Katia Moro propongono un programma di esperienze di navigazione nell’Egeo e nel 
Dodecaneso, da giugno 2025 al 20 agosto 2025, con i dettagli del programma da definire entro 
marzo 2025.

L’Assemblea approva lo studio del programma e rinvia all’assemblea di marzo 2025 
l’approvazione del piano definitivo, comprensivo di date e tappe, da pubblicare sul sito e 
promuovere.




Deleghe al Consiglio Direttivo: 

Il Consiglio Direttivo viene incaricato di:

• Definire le quote di partecipazione per i tesserati.

• Stabilire eventuali contributi dei soci attivi per le esperienze, garantendo il loro ruolo operativo 

durante le attività.


5. Nomina del Safeguarding 

In conformità alla normativa, entro il 31 dicembre 2024 l’Associazione deve nominare un 
responsabile Safeguarding.

Il Presidente dell’Associazione Sportiva introduce l'argomento in discussione, spiegando che 
l’Associazione dovrà nominare un Responsabile contro abusi, violenze e discriminazioni con lo 
scopo di prevenire e contrastare ogni tipo di abuso, violenza di genere e discriminazione sui 
tesserati ai sensi del d.lgs. 198/2006, nonché per garantire la protezione dell’integrità fisica e 
morale degli sportivi, anche ai sensi dell’art. 33, comma 6 del d.lgs. 36/2021.

Il Presidente fa presente che il Responsabile contro abusi, violenze e discriminazioni deve essere 
soggetto autonomo e possibilmente indipendente dalle cariche sociali e da rapporti con gli 
istruttori tecnici territoriali, deve essere individuato tra i soggetti che hanno i requisiti di 
competenze e esperienza necessari per svolgere efficacemente questo ruolo cruciale e che 
l’incarico dovrà essere espletato secondo quanto previsto dalle linee guida e dal Codice di 
Condotta emanate dall’organismo affiliante AICS.


Discussione: 

Si evidenzia la necessità di una figura predisposta all’ascolto, anche senza qualifica professionale 
specifica, ma con caratteristiche personali adatte.

Dopo il confronto tra i soci, si individua Katia Moro come persona idonea per il ruolo, grazie alle 
sue qualifiche professionali e personali. Tutti i partecipanti riconoscono che, pur rivestendo al 
momento una carica sociale, è al momento la persona più adatta tra i soci attivi all’interno della 
ASD. L’incarico si intende conferito dalla data odierna al 31/12/2025.

La nomina del responsabile sarà immediatamente comunicata ai soci, affissa presso la sede della 
medesima e comunicata al Safeguarding Officer AICS con una mail da inoltrare all’indirizzo 
safeguardingofficer@aics.it

L’Assemblea approva la nomina.

La socia Katia Moro accetta l’incarico.

    
FIRMA (KATIA MORO)_________________________________________________


CHIUSURA DELL’ASSEMBLEA 

Ora di chiusura: 19.45

Conclusione: L’Assemblea si chiude con gli auguri di Natale a tutti i partecipanti.


Firme dei partecipanti: 

	 •	 _________________________________________ Matteo Stagi (Presidente)




	 •	 _________________________________________ Katia Moro (delegata Segretario)


	 •	 _________________________________________ Giuseppe Tardani


	 •	 _________________________________________ Luigi Palmieri


